

HUT Ke - 74 Polwan Republik Indonesia, Polda Kalteng Berikan 11 Penghargaan

Indra Gunawan - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 9, 2022 - 00:12



PALANGKA RAYA - Dalam rangka memperingati hari jadi ke-74 Polisi Wanita Republik Indonesia (Polwan RI), Polda Kalteng menggelar acara syukuran potong tumpeng bertempat di Graha Bhayangkara, Mapolda setempat, Kamis (8/9/2022) siang.

Kegiatan tersebut, dihadiri langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. didampingi Ketua Bhayangkari PD Kalteng Ibu Dewi Nanang

Avianto, Wakapolda Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. dan para pejabat utama Polda Kalteng serta diikuti para Kapolres jajaran.

Kapolda Kalteng melalui Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menyampaikan tema yang diambil dalam peringatan HUT Polwan kali ini adalah "Polri yang Presisi Polwan siap mendukung pemulihan ekonomi dan reformasi struktural, untuk mewujudkan Indonesia Tangguh Indonesia tumbuh".



"Rangkaian acara syukuran juga diwarnai dengan pemotongan nasi tumpeng oleh Ketua Bhayangkari PD Kalteng selaku Ibu Asuh Polwan, didampingi Kapolda, Wakapolda serta Pakor Polwan. Kemudian diberikan kepada personel Polwan termuda Polda Kalteng," ungkap Kabidhumas.

Lanjut Eko menambahkan, bahwa dalam acara syukuran tersebut Kapolda Kalteng juga turut memberikan penghargaan secara simbolis kepada 11 personel Polwan Polda Kalteng dan jajaran.

Adapun kesebelas personel yang menerima penghargaan diantaranya Kasubbid BIA dan APK Bidkeu, AKBP Rebecca yang berprestasi sebagai mentor asistensi dan bimbingan terhadap pencapaian nilai Indeks Kinerja Pengelola Anggaran (IKPA) terbaik kedua T.A. 2021.

Selanjutnya, penghargaan diberikan kepada Kanit PPA Satreskrim Polres Kapuas Aipda Maliana Sri Wahyuni atas prestasinya dalam mengungkap kasus tindak pidana persetubuhan anak dibawah umur.

Kemudian, P.S. KBO Satbinmas Polres Gunung Mas Aipda Mawaddah yang berprestasi atas dedikasi tinggi terhadap Institusi Polri dalam membina masyarakat dengan baik.

Eko juga menuturkan, selain ketiga personel tersebut kesembilan personel juga

turut menerima penghargaan dari Kapolda.



"Semoga penghargaan ini, dapat menjadi motivasi bagi seluruh personel, baik Polwan maupun Polki untuk bekerja dengan baik," pungkasnya.

Sebagai informasi, setelah acara syukuran dilanjutkan dengan kegiatan virtual dengan Mabes Polri yang dipimpin Kapolri terkait peringatan hari jadi ke-74 Polwan RI.